



Nomor : 16 /B/FND-SRT/I/2018
 Lampiran : -
 Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material

Jakarta, 29 Januari 2018

Kepada:

Otoritas Jasa Keuangan ("OJK")
 Gedung Sumitro Djojohadikusumo
 Jl. Lapangan Banteng Timur 2-4
 Jakarta - 10710

U.p. : Yth. Bapak Ir. Hoesen, M.M.
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Dengan Hormat,

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten : PT Bank Muamalat Indonesia Tbk. ("**Perseroan**")
 Bidang Usaha : Bergerak dalam bidang jasa perbankan syariah
 Telepon : (021) 80666000
 Faksimili : (021) 80666066
 Alamat Surat Elektronik (*e-mail*) : corporate.secretary@bankmuamalat.co.id

1.	Tanggal Kejadian	29 Januari 2018
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Pembelian Kembali Sukuk, dalam hal ini Pelaksanaan Opsi Beli Sukuk Subordinasi Mudharabah Berkelanjutan I Tahap II Bank Muamalat Tahun 2013 (" Sukuk ")
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	<p>a. Bahwa Perseroan bermaksud untuk melakukan pelaksanaan Opsi Beli Sukuk sebanyak Rp 700,000,000,000,- (tujuh ratus miliar rupiah).</p> <p>b. Dimana pelaksanaan tersebut akan dilakukan pada Hari Bank pertama setelah ulang tahun ke-5 Tanggal Emisi yaitu pada tanggal 29 Maret 2018.</p> <p>c. Pembayaran Pokok dan Bagi Hasil Sukuk akan dilaksanakan melalui PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) sebagai Agen Pembayar dengan mengacu kepada Perjanjian Perwaliamanatan.</p>
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan atau kelangsungan usaha Perseroan	Pelaksanaan Opsi Beli Sukuk tersebut memiliki dampak kepada kondisi keuangan Perseroan, diantaranya terhadap kondisi likuiditas Perseroan. Namun, Perseroan memiliki kondisi likuiditas yang memadai untuk melaksanakan Opsi Beli Sukuk tersebut.
5.	Keterangan lain-lain	Bahwa selain daripada informasi yang telah kami ungkapkan diatas pada saat ini tidak terdapat kejadian, informasi atau fakta material lain yang tidak kami ungkapkan, selain informasi tersebut diatas.



Bank Muamalat

Demikian pelaporan ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya kami mengucapkan terimakasih.

Hormat kami,
PT Bank Muamalat Indonesia Tbk.

Hery Syafril
Direktur

Andri Donny
Direktur

Tembusan:

Departemen Perbankan Syariah - Otoritas Jasa Keuangan